

2021 April
Vo1. 189



みすみ公民館こうほう

Misumi community center relations



4月号



三隅中学校卒業生・・・42名
浅田小学校卒業生・・・13名
明倫小学校卒業生・・・26名
三隅保育園卒園児・・・27名
宗頭幼稚園卒園児・・・3名

卒園式・卒業式



三隅地区の各教育機関で卒園式・卒業式が行われ、今年度は昨年度に引き続き、来賓の方の制限などコロナウイルス対策が講じられた中で実施されました。小中学校は、春に長期休業があり縮小された行事が多くありましたが、誰もが経験したことのない状況でも最上級生として学校を引っ張っていき、みんなで乗り越えました。この経験を活かして、新たな学校生活へ向けて頑張してほしいと思います。卒園児・卒業生のみなさん卒園・卒業おめでとうございます。

三隅地区ふれあいソフトバレー大会

2月20日（土）三隅中学校で三隅スポーツ振興会主催のソフトバレーボール大会が行われました。三隅地区ふれあいソフトバレー大会は三隅地区在住者、三隅地区勤務者、三隅で活動している団体に所属している人が出場できる大会です。この日は6チームが参加し、フルセットにもつれこむなど熱戦が繰り広げられました。

【成績】

- 第1位 上地区スポーツクラブB
- 第2位 マヨネーズ
- 第3位 ト地区スポーツクラブA



優勝した上地区スポーツクラブBのみなさん。



三隅地区グラウンドゴルフ大会

2月27日（土）三隅ふれあいパークで三隅スポーツ振興会主催のグラウンドゴルフ大会が開催されました。大会には40代～90代の約50人が参加し、日頃の練習の成果を発揮するとともに参加者同士親睦を深めました。今回は個人戦で1位から10位までの表彰に加えて、ホールインワン賞・とび賞・ブービー賞などがあり、参加者は入賞に向けて1打・1打を集中して打つ姿が見られました。



- | | | |
|---------|--------|--------|
| 右 | 左 | 中 |
| 3位 | 2位 | 1位 |
| 今崎八重子さん | 林多都枝さん | 藤村勇次さん |

明倫小6年生 久原山登山

～卒業生の思いも一緒に～

3月15日（月）、明倫小学校6年生が登山道入り口と頂上までの距離を示す看板を設置することを目的とし、久原山に登りました。看板は、昨年度の6年生が木材を切るところからペンキを塗るところまで作成をしていましたが、コロナウィルスの影響で休校になり登山は中止となっしまい、現在の6年生が思いを受け継ぎ看板を完成させて久原山に設置をしました。

設置した看板には卒業生、そして現6年生の思いが両方詰まっており、今後下級生が久原山に登った時には卒業した先輩方を思い出し、思いを引き継いでいってくれたら嬉しいです。



成人短期講座 より良く生きるために ～終活を考えよう～

3月16日（火）三隅農業者トレーニングセンターで、成人の方を対象に、生活に役立つ知識と教養を身に付けることを目的とした成人短期講座を開催しました。今回の講座は「より良く生きるために～終活を考えよう～」と題して、講師に福永司法書士（福永司法書士事務所）・森田1級葬祭ディレクター（コープ葬祭）・市役所総合窓口課職員、報恩寺金子住職をお迎えし、シンポジウム形式で講座が行われました。それぞれの分野から、最期を迎えるときまでに準備しておくこと、その後に行う手続きなどのお話がありました。日頃終活について考えたり相談する機会がない方が大半で、非常に実りある講座となりました。



3月寿大学「自然を欠乏しないくらしの効果」

3月12日（金）、三隅保健センターで、令和2年度寿大学を行いました。冒頭の落第式では、年間を通して多く参加された9名に慶祝状を授与しました。式後は「自然を欠乏しないくらしの効果」をテーマとした健康講座を行いました。

講師にNPO法人「人と木」の山本里美氏と(株)ON-WIPPS代表取締役の田口眞嗣氏をお招きし、森林浴などの自然回帰こそが健康寿命を伸ばす秘訣であることを教わりました。

受講生からは「昔は日常のように自然と触れ合っていたが、今はめっきり減ってしまった。今後は意識して日常生活に自然を取り入れたい」などの感想が聞かれました。



花で地域を明るく～明倫小～

明倫小学校の6年生が、花で地域を明るくしようという地域貢献活動の一環でピオラの花を持ってきました。花は6年生が学校で育てたそうで、今年度はコロナでなかなか地域の方とも交流ができない状況でしたが、こういった形での地域貢献は素晴らしいと思います。公民館の玄関に飾ってあるので来られた方はぜひ見てみてください。



自治会長集会開催

3月9日（火）三隅農業者トレーニングセンターで、今年度最初で最後の自治会長集会が開催されました。今年はコロナウイルスにより、4月の総会が中止となったため今年度初めての開催となりました。会には自治会長26人が出席し、主に生活環境点検表についての質疑応答や夢プランについての協議が行われました。



ありがとう金子館長

10年間の館長職を経て退任へ



3月末をもって、当館館長の金子宏道館長が退任されました。金子館長は10年という長きにわたり、三隅公民館長の職を全うされました。三隅のことをよく知り、困りごとがあればすぐに解決をしてくださる誰もが信頼をおく館長でした。10年間本当にありがとうございました。

～金子館長より～

平成22年4月に三隅公民館長に就任して、10年が過ぎました。振り返るとたくさんの方々からのご指導、ご協力をいただきながらの毎日でした。「ありがとうございました」という感謝の言葉しかありません。今後は三隅地区民の一人として、皆様とともに公民館活動に協力できればと思っています。本当にありがとうございました。

子ども陶芸教室時間の訂正について

前月の広報にて、子ども陶芸教室のお知らせを掲載した際に時間を誤って掲載しておりましたので下記のとおり訂正させていただきます。

誤：9:00～11:30

正：9:30～11:00

沢江・上げ子ども会が受賞

3月20日(土)長門市子ども会育成連絡協議会の環境美化運動表彰式が行われました。

三隅地区は、沢江・上げ子ども会の「ひまわりの種まき」活動において受賞を受けました。約30年以上前より自治会と子ども会とが協力し、種まきをされているそうです。地域で一体となって休耕田を利用し景観の保護に努め、毎年道ゆく人の目を楽しませてくれています。



4月行事予定表

5	月	三隅保育園入園式
8	木	小中学校入学式 (三隅中・明倫小・浅田小)
9	金	宗頭幼稚園入園式
11	日	三隅川鮎放流
14	水	子ども会三隅支部理事会・総会(農トレ)
20	火	自治会連絡協議会総会(農トレ)
25	木	三隅保育園入園式



【編集協力】
三隅公民館企画運営委員会広報部

<https://www.city.nagato.yamaguchi.jp/soshiki/42/>
↑公民館情報をホームページに載せています

文芸コーナー

三隅短歌会

久しぶり曾孫が来てにぎやかに

小さな手足でハイハイをする 松野 美津子

はらからの幼き日々々の寒き夜に

創作語りをしてくれし亡父よ 立間 雅子

いっしかに遠くを見つめる瞳となりぬ

ホームに日々を送るかの人 河野 真理子

チラホラと目立ち始めし白髪を

なでては隠す出かける前に 河村 民子

三隅地区の世帯数と人口【R3.2.28現在】

世帯数 2,394世帯(+17世帯)

人口 男性2,352人(+1人) 女性2,760人(+14人)
合計5,112人(+15人)

三隅公民館広報 ～第189号～ 令和3年4月1日(木)発行
<<発行元>>〒759-3803 山口県長門市三隅下518番地
長門市三隅公民館 TEL:0837(43)0811 FAX:0837(43)2443

【地域の情報をお寄せください】

地域での出来事やサークル活動など、広報で紹介したい情報等がありましたら公民館までお知らせください。